

2258/AB XXI.GP  
Eingelangt am:30.05.2001

Bundesministerium für  
auswärtige Angelegenheiten

Die Abgeordneten zum Nationalrat Dipl. - Ing. Dr. Peter Keppelmüller und Genossen haben am 4. April 2001 unter der Nr. 2312/J - NR/2001 an mich eine schriftliche Anfrage betreffend „Aufwendungen für Dienstreisen und Veranstaltungen im Jahr 2000“ gerichtet.

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt:

**Zu Fragen 1 bis 4 und 6:**

Für im Jahre 2000 durchgeführte Auslandsdienstreisen wird auf Beilage A) verwiesen. Die dabei angefallenen Reisegebühren wurden unter VP 1/20008/5613 - 400, DKZ 90000 (DKZ 94003) KSt. 914000 verbucht. Auslandsdienstreisen als Bundesministerin für auswärtige Angelegenheiten dienen den außen - und sicherheitspolitischen Interessen Österreichs.

**Zu Fragen 5 und 7:**

Die Teilnehmer und Ressortbediensteten wurden nach den jeweiligen sach - und fachbezogenen Reisezwecken sowie nach ihrer Zuständigkeit ausgewählt.

**Zu Frage 8:**

Für die im Jahr 2001 (bis zum Stichtag 30. April 2001) durchgeführten Auslandsdienstreisen wird auf Beilage B) verwiesen. Geplante Dienstreisen finden sich in Beilage C).

**Zu Frage 9 bis 11, 13 bis 15 und 21 a und b:**

Veranstaltungen im Rahmen internationaler und bilateraler Kontakte mit internationaler Teilnahme, zu welchen Einladungen an ausländische Personen ergehen, die effektiv ausländische Zielgruppen ansprechen und an welchen die Bundesministerin für auswärtige Angelegenheiten teilnahm oder teilnehmen wird, finden sich in Beilage D) - soferne diese Veranstaltungen nicht bereits in den Antworten zu den vorhergehenden Fragen angeführt wurden.

**Zu Fragen 12, 16 und 20:**

Da der Zeitaufwand für bestimmte Tätigkeiten nicht festgehalten wird, können diesbezüglich keine Angaben gemacht werden.

**Zu Fragen 17 bis 19 und 21 c:**

Für EU - Veranstaltungen wird auf die Beilagen A), B) und C) verwiesen.

**Die Beilagen A;B;C;D konnten nicht gescannt werden**